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L'Office Immobilier de Marseille 13008 vous présente a la vente en
exclusivité un T3 traversant et lumineux avec terrasse exposée
sud.Situation et contexte :Situé dans une impasse du quartier du Rouet
au sein d'une résidence sécurisée, cet appartement combine la
tranquillité et I'accessibilité aux commerces et transports.Description
intérieure :Ce bien de 69 m?, situé au ler étage avec ascenseur, se
compose d'une entrée avec rangements, d'une belle piece de vie avec
une cuisine équipée de 38m2 s'ouvrant sur une terrasse de 13 m2.Coin

nuit :L'espace nuit se compose de deux chambres bénéficiant ...

The Marseile Real Estate Office 13008 presents for sale exclusively a bright,
crossing T3 with a south-facing terrace. Situation and context:Located in a dead end
street in the Rouet district in a secure residence, this apartment combines tranquility
and accessibility to shops and transport.Interior description:This 69 m property,
located on the 1st floor with elevator, consists of an entrance with storage space, a
living room with an equipped kitchen opening onto a 13 m? terrace.Sleeping
area: The sleeping area consists of two bedrooms with storage space, a bathroom
and separate WC.External ...
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